
２００７．１０．１５　実施

１．本日の講師のお話はいかがでしたか。

　　･　考えさせられることが多くありました。

　　･　自分の仕事で最終需要やリテールについての多くの質問が来ているが、仕組みがわから

　　　　ずに解決できずにいました。本日は良くわかりました。

　　・　デパートの関係は自分の興味の範囲外でしたが、いくつか自分の仕事に参考になるもの

　　　　がありました。ありがとうございました。

　　・　自分の業界とは全く違うところだったのでとても貴重なお話が聞けて良かった。

　　・　国内外の事情、女性の社会進出のお話が興味深かったです。またもっと合併の裏話が

　　　　聞きたかったです。

　　・　「製る」と「売る」の経営との考え方が大きく変化しているということを深く見て、いかにうま

　　　　く経営に変化をもたらすということの重大さがよくわかりました。

　　・　他業種ではあるが参考になるお話が多々ありました。

　　・　すばらしい経験の一端をお聞きした感じでした。

　　・　米谷氏の体験談をもっと聞きたかった。

　　・　具体的な例で分りやすかった。

　　・　小売業（百貨店）の歴史的考察は改めて興味深く感じました。

　　・　一部聞こえにくい語尾があり充分理解出来なかった。

　　・　百貨店業界について広い視野から知る事が出来た。

　　・　通常であれば聞くことができない百貨店の裏話や誕生秘話などが聞けてとても興味深い

　　　　講演でした。

　　・　お話が具体的でよく解った。

　　・　考えるヒントが色々ありました。

　　・　非常に参考になりました。

　　・　西武池袋線に５５年住んでおり、西武デパートを長年見ていたので西武トップの方の

　　　　お話は興味深かったです。

　　・　ニュースにもなったような事の内情の話が聞けたところが良かった。

　　・　素晴らしいご経験で培われたお話を聞くことが出来て本当に良かった。

　　・　よく聞き取れなかったです。

　　・　貴重なお話を聞かせていただきました。

　　・　すごく分りやすく百貨店業界のお話をして頂き楽しく聞かせて頂きました。

　　・　異分野の話で興味深く拝聴しました。時間的には短い状況になってしまいましたが

　　　　良かったと思います。
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